



## Vigías forestales comenzaron a trabajar para detectar incendios

Desde los cerros de la comuna de San Antonio un grupo de vigías forestales comenzó este 2 de enero una nueva temporada estival de trabajo. Su misión es detectar cualquier columna de humo y principio de incendio para dar aviso inmediato por radio a la central de comunicaciones del municipio la que informa a Conafy Bomberos de la emergencia.

Desde cerro El Cristo y fundo Miramar este grupo de hombres realiza una labor que su alerta permite rapi-



**Se hizo contratación por parte del municipio en esta temporada de cinco vigías forestales”,**

**Juan Carlos Ortiz.**

de en el despliegue operativo de la emergencia y ami-

norar el daño que podría afectar a viviendas, flora y fauna de la comuna.

Juan Carlos Ortiz Miranda, jefe de la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres de la Municipalidad de San Antonio, señaló que “se hizo contratación por parte del municipio en esta temporada de cinco vigías forestales, ellos estarán en los puntos altos de la comuna de San Antonio atentos a la ocurrencia de algún incendio, su labor preventiva es muy importante”.

Con el corazón. Así siente



EL MUNICIPIO CONTRATÓ A LOS VIGÍAS PARA DETECTAR INCENDIOS ANTES QUE SE PROPAGUEN.

que realiza su labor de vigía forestal el sanantonino Javier Lizana quien señaló que “esta es mi tercera temporada, nuestra labor es cui-

dar el cerro, ver a la distancia las columnas de humo y clasificarla si se trata de una quema o de un incendio forestal o estructural según

sea el caso; es un trabajo que realizamos con gran responsabilidad porque nosotros no estamos en el combate pero sí ayudamos”. 🇨🇱